

Cuba Rusia: puente inquebrantable de amistad solidaria



Salvador Allende de La Habana tuvo lugar la entrega solemne de 10 automóviles de la marca Moskvich 6, obsequiados a servicios sociales por el Alcalde de Moscú, Serguéi Sobyanin, en honor del 80° Aniversario de la Victoria en la Gran Guerra Patria, en el marco de la visita a Rusia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en el mes de mayo.

Participaron en el acto de entrega a la parte cubana, la miembro del Comité Central Yanet Hernández Pérez, Gobernadora de La Habana, el Primer Consejero de la Embajada de Rusia en Cuba, Serguéi Parkhomenko, el Representante Comercial de la Federación de Rusia en Cuba Sergei Baldin, el Consejero de la Misión rusa Vitaliy Sprinchan; así como representantes de los ministerios del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera,

de Salud Pública y de Educación de Cuba y del Fondo "Innovaciones de transporte de Moscú".

En su intervención Serguéi Parkhomenko destacó la importancia de la donación en el contexto de la celebración este año del 80º Aniversario de la Gran Victoria v el 65º Aniversario del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Rusia y Cuba. "Para nosotros es un gran honor realizar esta entrega, que contribuirá al fomento de las relaciones entre nuestros países. Los carros Moskvich 6 no solo alegrarán los ojos de los ciudadanos, sino también jugarán su papel en la esfera de salud pública y educación en beneficio de la sociedad cubana. Que sean símbolo de la continui, dad de nuestros lazos bilaterales"

En sus palabras Serguéi Baldin, informó a los presentes sobre la cooperación entre Rusia y Cuba en la esfera de transporte, inclusive otros suministros de los



productos de la industria automovilística de Rusia a la Mayor de las Antillas, así como deseó mucha suerte en realización del proyecto.

A su vez, Yanet Hernández Pérez, agradeció al Gobierno y el pueblo rusos la actitud solidaria, subrayando su importancia en el contexto del recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos contra Cuba. "Cuando corazones y voluntades convergen en obras de esperanza y solidaridad, no hay dudas de que no existen imposibles", subrayó.

Los carros Moskvich 6 entregados llevan símbolos en honor del 80° Aniversario de la Gran Guerra Patria y fueron ofrecidos en mayo pasado por el alcalde de Moscú, Serguéi Sobianin, durante la visita del Presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a la fábrica de esta marca en la capital rusa, sede de la planta más antigua de Moskvich, hoy completamente modernizada.

Durante la ceremonia de recepción del lote, realizada en el Hospital Salvador Allende, la Gobernadora de La Habana, agradeció la solidaridad del gobierno moscovita, que calificó como una expresión clara de la voluntad de ambos países de seguir fortaleciendo la hermandad y cooperación entre sus pueblos. Explicó que los vehículos serán destinados al programa de Atención Materno Infantil, apoyarán la regionalización de los principales servicios

de salud en ocho hospitales habaneros y reforzarán el aseguramiento logístico de la dirección provincial de Educación. Destacó el impacto positivo de esta donación en dos sectores sociales especialmente afectados por el prolongado bloqueo económico impuesto por Estados Unidos a Cuba durante más de seis décadas.

El consejero de la embajada rusa, Vitaly Sprinchan, resaltó que la nueva versión del Moskvich refleja los avances de la industria automotriz rusa y el desarrollo económico del país eslavo. Reconoció además que los productos "hechos en Rusia" tienen alta demanda en Cuba, evidenciada por la diversidad de modelos bien conservados que aún circulan por las calles de la Isla.

En los últimos años, indicó, la Federación de Rusia ha enviado a la Mayor de las Antillas cerca de 400 microbuses GAZelle, 300 vehículos Lada, 2 000 camiones Kamaz y diversos modelos UAZ, utilizados principalmente en el sector turístico; mientras se exploran nuevas posibilidades para la introducción de otras marcas rusas en el mercado cubano.

En el acto estuvieron los viceministros cubanos de Salud Pública y Educación, Reynol García y Alexander Manso, respectivamente, junto a funcionarios de la embajada rusa y directivos y trabajadores de las instituciones sanitarias beneficiadas con la donación.

(Con información de Prensa Latina)

Restaurada estación ferroviaria de Tulipán

urante la reinauguración de la terminal ferroviaria de Tulipán, en el municipio Plaza de la Revolución, el ministro de Transporte Eduardo Rodríguez Dávila, compartía la emoción y orgullo de quienes hicieron posible esta obra en medio de un escenario complejo para la economía del país; pero conscientes de la significación de esta obra para la transportación popular. Expresaba:

"Hace un par de meses publicábamos sobre los avances de la reparación a la que estaba siendo sometida la estación ferroviaria 19 de Noviembre, en Tulipán, La Habana. Explicábamos que estaba previsto que se inaugurara hoy, en la fecha que le da nombre a la estación, un día histórico y simbólico porque, nada más y nada menos que ese día, pero hace 188 años, se fundó el ferrocarril cubano, primero de Latinoamérica.

"Y así fue, ya comienza a operar esta estación, renovada, optimizada para atender mejor las necesidades de los viajeros y, por supuesto, las tripulaciones. Es un día de celebración, no solo por el regreso al servicio de una estación que es vital para la movilidad de muchísimos cubanos entre Pinar del Río, Artemisa y La Habana, y no solo por la fundación de uno de los medios de transporte más importante dentro de la historia de nuestro país.

Es sobre todo un día para felicitar y reconocer a todos aquellos trabajadores de la Unión de Ferrocarriles de Cuba que hicieron y hacen posible la existencia y perseverancia de un ferrocarril que, a pesar de todo, continúa rodando. Y también es un día de compromiso, de expresión de la voluntad de hacerlo mejor, de fortalecer la disciplina y aunar todos los esfuerzos para recuperar y desarrollar el ferrocarril cubano".

(Tomado del perfil de Facebook de Eduardo Rodríguez Dávila)

